



Nombre de alumnos: Deyvin Alexander Argueta Cano.

Nombre del profesor: Adriana Maricela Morales

Nombre del trabajo: Amor desde la Psicología (cuadro sinóptico)

Materia: Desarrollo Humano.

Grado: 6° Cuatrimestre

Grupo: "C"

Licenciatura: enfermería.

Frontera Comalapa, Chiapas a 29 de Julio del 2020

Amor desde la psicología.

EL AMOR SOCIAL

El amor es expresado en diferentes formas y estancias acoplándose a las necesidades psicológicas de cada época, ya que cada una trae consigo una idea estructurada y diferente a la anterior, por lo que es imposible tener una encuesta o datos de cómo funciona el amor.

La revolución sexual ocurre en los años sesenta innova con los encuentros íntimos permitiendo la convivencia heterosexual en comunidades sexuales, amor libre, parejas abiertas, contratos matrimoniales y las trietas, se le resta importancia al afecto para mediar a las parejas.

En la postmodernidad surgen nuevas ideologías que afectan rotundamente más áreas psicológicas como es el individualismo ya que consigo incremento el desamparo, la soledad, y la insatisfacción afectando a la sociedad.

La forma de demostrar amor públicamente varía ya que puede ser de forma extravagante y cursi pero permitido socialmente si son de algún grupo minoritario, la forma de demostrarla cambia en la esfera de lo público, privado y lo íntimo.

PSIQUE Y AMOR.

El concepto del amor es enseñado desde la infancia y gracias a ello lo forjamos un concepto de amor en cuanto a las experiencias que se adquieren con el tiempo, es único al grado que varios escritores hablan de él teniendo diferentes conceptos, siendo esto válido ya que es la percepción y experiencias de cada persona.

El amor es una experiencia única por lo que solo habita en el interior de quien lo experimenta como símbolos, imágenes y sensaciones, existiendo en dos expresiones únicas amor erotizado y deserotizado y se combina como: filial, paterno, amistoso, erótico, entre otros.

Los instrumentos para comprender y conocer el amor son la comunicación marital, satisfacción sexual y de pareja estilos de pareja entre los más comunes. Pero también desde la infancia ya que los padres enseñan como relacionarse con los hombres y las mujeres según sea el caso.

Hay problemas que hay que remediar en cuanto a las relaciones como: 1.- los hombres y las mujeres inician una relación cuando sienten carencias y no cuando se sienten completos. 2.- la fantasía es parte de la subjetividad y se alimenta así misma, no tiene leyes se rige por su propia naturaleza y necesidades. 3.- la presentación en el mundo interno de la constancia de elección del objeto.

CELOS EN LA RELACIÓN DE PAREJA.

Los celos son sentimientos de mayor complejidad, si son psicopatología existen parámetros clínicos, son de vida breve con intensidades cambiantes, su problema es que se refleja con agresión física, desorganización, ira y coraje, y emerge en diferentes circunstancias como reales o imaginarias.

Se produce en diferentes jerarquías como padres, hermanos, hijos y amigos o compañeros de trabajo como consecuencia de su origen y composición los celos se pueden ocupar como venganza, juego, control, como confirmación de ser amado, querido necesitado, en su nombre se han justificado tragedias grandes y son el principal motivo del rompimiento en las parejas.

Los celos tienen la función psicológica de proteger una relación que se siente valiosa y confirmar de la exclusividad que se tiene por lo que es importante conocer que son los celos y el manejo clínico aunque se compleje interpone la barrera entre lo sano y lo enfermo. Normalmente se les condena como si no existiera en el repertorio de cada persona.

Los celos normales nacen de las circunstancias actuales con formas de expresión de contexto y de las circunstancias que se estén dando los celos enfermos sienten celos sobre las personas de rasgos histriónicos de comportamiento, cargan de erotismo el contacto social, con amistades y conocidos, a la mirada del observador no pasan desapercibidas las pequeñas descargas libidinales.

Amistad expresión del amor.

Amor y amistad son dos conceptos diferentes de sí mismo al describirse pero si se usan de manera indistinta ambas partes pierden sentido, ya que la amistad es parte del amor y cariño hacia otra persona y amor es tener una sincera amistad con alguien ambas partes se complementan.

La base de la relación de amistades el buen trato, la comunicación de la intimidad y el buen cuidado de la otra parte, la parte que obstruye esto es que resulta complicado dar y recibir todo esto, sobre todo cuando las personas tienen experiencias íntimas con el temor, soledad y el dolor.

En la actualidad las personas crean relaciones a distancia por medio de las diferentes aplicaciones pero esto es vacío en comparación de hacerlo en persona. La amistad puede surgir de buena manera incluso entre un hombre y una mujer solo que es condicionado que no se halle deseo, o lo erótico como sucede en el amasiato.

Desde la amistad verdadera surgen afectos y amor pero en un grado más trascendental es decir hay sentimientos de protección y felicidad hacia otra persona sin erotizar los actos, una relación que no esté inscrita en lo clandestino, abierta, entre pares, sin rivalidades entre ellos ni competencia es placer sin erotismo.

Amor en su expresión práctica.

El amor es el cuidado y bienestar del otro, pudiendo ser gratificante, placentero o conflictivo para disfrutar y mantener una relación amorosa tiene que haber una renuncia permanente al goce auto erótico. Cuando se desarrolla en el marco de la realidad, está en permanente retroalimentación y, por lo tanto no existe tanta distancia entre la persona amada real y la fantaseada.

Cuando un solo afecto domina la relación se parcializa su expresión como: dudas, celos, desconfianza, envidia, poder, competencia, enojo y dependencia; voluntad, placer, necesidad, amistad, exclusividad, humor y ternura, basta con tomar como ejemplo el humor: cuando este afecto prevalece y se parcializa en la relación esta se vuelve frívola.

El amor al ser un parte de las emociones de más fuerza muchas veces puede representarse como sentimientos positivos y ganas de vivir pero su contra parte puede provocar sentimientos negativos, ansiedad, depresión y hasta el suicidio.

El amor se demuestra diariamente y es algo que se construye con las acciones que hacemos y demostramos hacia los demás, pero solo podremos entender y diferenciar lo que significa cuando aprendemos amarnos a nosotros mismos desarrollando independencia de otra persona para ser felices.